

Tune Your Heart to Jesus Christ: The Sacred Gift of Primary Music

By Sister Tracy Y. Browning
Second Counselor in the Primary General Presidency

Stimmen Sie Ihr Herz auf Jesus Christus ein: die heilige Gabe der PV-Lieder

Tracy Y. Browning
Zweite Ratgeberin in der Präsidentschaft der Primarvereinigung der Kirche

October 2025 general conference

Primary songs are sermons for disciples of Jesus Christ, testimonies to the truthfulness of the restored gospel, and prayers set to music.

One of the blessings of my service in Primary is that my heart has learned to love in languages that my tongue does not speak. I have found joy in connecting with fellow Saints through the shared language of sacred music. And especially through the simple songs of Primary, the Holy Spirit has transcended language barriers and filled my heart with His whispering. In children's voices, the love of God and His Son, Jesus Christ, has been proclaimed in clear, piercing truth.

Although I did not grow up in Primary, the Spirit has quickly taught me the sacredness of its songs, and they have become part of my personal worship. Primary songs have carried a holy influence in my life and have lifted my soul, taught me eternal truths, and drawn me nearer to the Savior and to His gospel.

President Dallin H. Oaks once taught that "the singing of hymns is one of the best ways to learn the doctrine of the restored gospel." Those words are true for all of us but are especially so for children. Primary music is one of God's most tender tools for planting the seeds of testimony in the hearts of the Savior's youngest disciples. Parents, leaders, and teachers give nourishment to that seed as they testify to and invite the testimonies of children of all they are coming to know of Heavenly Father; His Son, Jesus Christ; and

PV-Lieder sind Predigten für Jünger Jesu Christi, Zeugnisse für die Wahrheit des wiederhergestellten Evangeliums und in Musik gefasste Gebete

Eine der Segnungen meines Dienstes in der Primarvereinigung besteht darin, dass ich Menschen lieben gelernt habe, deren Sprache ich nicht spreche. Es hat mir Freude bereitet, mit anderen Mitgliedern der Kirche durch die gemeinsame Sprache heiliger Musik in Verbindung zu treten. Und besonders durch die einfachen Lieder der Primarvereinigung hat der Heilige Geist Sprachbarrieren überwunden und mich mit seinen Einflüsterungen erfüllt. In Kinderstimmen ist die Liebe Gottes und seines Sohnes Jesus Christus in deutlicher, durchdringender Wahrheit verkündet worden.

Zwar war ich als Kind nicht in der Primarvereinigung, aber der Heilige Geist hat mich schnell gelehrt, wie heilig die PV-Lieder sind, und sie sind Bestandteil meiner persönlichen Gottesverehrung geworden. PV-Lieder haben einen heiligen Einfluss in mein Leben gebracht und mich aufgerichtet, mir ewige Wahrheiten vermittelt und mich dem Erretter und seinem Evangelium nähergebracht.

Präsident Dallin H. Oaks hat einmal erklärt: „Das Singen der Kirchenlieder ist eine der besten Methoden, die Lehre des wiederhergestellten Evangeliums zu lernen.“ Diese Worte treffen auf uns alle zu, aber besonders auf Kinder. PV-Lieder sind eines der amutigsten Werkzeuge Gottes, um die Samen des Zeugnisses den Herzen der jüngsten Jünger des Erretters einzupflanzen. Eltern, Führungsverantwortliche und Lehrer geben diesem Samen Nahrung, wenn sie Kindern Zeugnis geben und sie auffordern, selbst für alles

the Holy Ghost.

In these last several years of my service, I have spent time singing and learning from Primary music while contemplating a few questions:

How can Primary songs learned in childhood become the spiritual language children use to testify for the rest of their lives?

How does singing gospel truths help children remember the Lord as part of their covenant and prepare them for His ordinances?

And how can Primary songs help write God's law upon the hearts of these youngest disciples?

When Primary began in 1878, its first president, Aurelia Spencer Rogers, observed that "singing was necessary." Music has always been at the heart of teaching children the gospel. Primary songs can become a child's first spiritual language because their simple, memorable melodies give voice to gospel truths. These songs hold the power to stay with children for a lifetime, becoming part of their discipleship and a natural and normal way for them to testify of the Savior.

Teaching the Doctrine of Jesus Christ Through Song

Primary songs can also be powerful doctrinal teaching tools. Some songs tell the stories of the Savior's life and ministry. Others teach of His attributes, such as His faith, His hope, and His charity. And the most sacred songs testify of His infinite Atonement and the love that flows from that act of salvation.

A prophet of the Lord, President Russell M. Nelson, taught: "[Music] can exert a continuing influence for good well beyond times when children are small. ... [It] has [the] power to provide spiritual nourishment. It has healing power. It has [the] power to facilitate worship; it allows us to contemplate the [Savior's] Atonement and the Restoration of the gospel with its saving principles and exalting ordinances. Music provides

Zeugnis zu geben, was sie über den Vater im Himmel, seinen Sohn Jesus Christus und den Heiligen Geist erfahren.

In den letzten Jahren meines Dienstes habe ich Zeit damit verbracht, PV-Lieder zu singen und aus ihnen zu lernen, während ich über ein paar Fragen nachgedacht habe:

Wie können die PV-Lieder, die man als Kind lernt, zu der geistigen Sprache werden, in der Kinder ihr Leben lang Zeugnis geben?

Wie hilft das Singen von Evangeliumswahrheiten Kindern, an den Herrn zudenken und somit ihr Bündnis zu halten und sich auf seine heiligen Handlungen vorzubereiten?

Und wie können PV-Lieder dazu beitragen, dass diese jüngsten Jünger das Gesetz Gottes auf ihr Herzschreiben?

Als die Primarvereinigung 1878 gegründet wurde, erkannte ihre erste Präsidentin, Aurelia Spencer Rogers, dass gesungen werden musste. Musik war schon immer wichtig dabei, Kindern das Evangelium beizubringen. PV-Lieder können zur ersten geistigen Sprache eines Kindes werden, da die einfachen, einprägsamen Melodien Evangeliumswahrheiten Ausdruck verleihen. Diese Lieder haben die Macht, den Kindern ihr Leben lang im Gedächtnis zu bleiben und Teil ihrer Nachfolge Christi und eine natürliche Möglichkeit zu werden, für den Erretter Zeugnis abzulegen.

Die Lehre Jesu Christi durch Lieder vermitteln

PV-Lieder können auch wirksame Werkzeuge beim Vermitteln der Lehre sein. In einigen Liedern geht es um die Geschichten aus dem Leben und Wirken des Erretters. Andere handeln von seinen Eigenschaften, wie etwa sein Glaube, seine Hoffnung und seine Nächstenliebe. Und die heiligsten Lieder geben Zeugnis für sein unbegrenztes Sühnopfer und die Liebe, die von diesem Akt der Errettung ausgeht.

Ein Prophet des Herrn, Präsident Russell M. Nelson, hat erklärt: „[Musik] kann beständig einen positiven Einfluss ausüben, der noch andauert, wenn die Kinder groß sind. [Sie] verfügt über die Kraft, den Menschen geistig zu nähren. Musik verfügt über Heilkräfte. Sie hat die Macht, die Gottesverehrung zu vereinfachen, sie lässt uns über das Sühnopfer [des Erretters] nachdenken und über die Wiederherstellung des Evange-

power for us to express prayerful thoughts and bear testimony of sacred truths.”

As parents, leaders, and teachers, our effort includes helping children access these promised blessings by teaching with intention the gospel truths found in the music. President Nelson also taught that “children can learn the doctrine when they’re learning to sing just as much as they can learn the doctrine in a class.” These songs can provide a reservoir of faith-filled sermons that point children to the Savior and help them develop devotion to His gospel.

The scriptures teach that the songs of the righteous that come from the heart are a delight to the Savior. I can only wonder at the delight that the voices of the Savior’s youngest disciples bring. I know their prayerful songs reach heaven as expressions of faith that invite the Holy Spirit to confirm eternal truths and softly and tenderly invite others to accept the call of our Savior to follow Him and come home. As Elder Henry B. Eyring has reminded us, it is in those moments of feeling the Spirit that we have evidence of the Savior’s Atonement working in our lives.

Imprinting Truth on the Heart

Primary music can be a miracle carried along the lifelong arc of discipleship that our children will travel. A song learned at age six has the power to stay with us—and can return decades later in moments of decision, temptation, grief, or joy. Perhaps in our later years, the lyrics of “I Will Follow God’s Plan” may serve as a spiritual anchor that echoes the witness of the Apostle Paul of the surety of God’s promises to us. Or they may remind us that because God keeps His promises, His covenants offer strong consolation and a place of refuge and invite us to put our hope and assurance steadfastly on Jesus Christ and in His atoning power.

liums mit seinen errettenden Grundsätzen und erhöhenden heiligen Handlungen. Musik schenkt uns die Kraft, gebeterfüllt Gedanken zu äußern und für heilige Wahrheiten Zeugnis zu geben.“

Als Eltern, Führungsverantwortliche und Lehrer helfen wir Kindern unter anderem, diese verheißenen Segnungen in Anspruch zu nehmen, indem wir ihnen bewusst die Evangeliumswahrheiten näherbringen, die in den Liedern zu finden sind. Präsident Nelson hat ferner erklärt, dass „Kinder die Lehre beim Singen genauso gut lernen können, wie sie die Lehre in einem Unterricht lernen können“. Diese Lieder können ein Reservoir an glaubensvollen Predigten bieten, die Kinder auf den Erretter hinweisen und ihnen helfen, Hingabe an sein Evangelium zu entwickeln.

Aus den heiligen Schriften erfahren wir, dass die Lieder der Rechtschaffenen, die aus dem Herzen kommen, dem Erretter Freude machen. Ich kann über die Freude, die die Stimmen der jüngsten Jünger des Erretters bringen, nur staunen. Ich weiß, dass ihre gebeterfüllten Lieder den Himmel erreichen. Sie sind ein Ausdruck des Glaubens, der den Heiligen Geist einlädt, ewige Wahrheiten zu bestätigen und andere sanft und liebevoll aufzufordern, die Einladung unseres Erretters anzunehmen, ihm zu folgen und nach Hause zu kommen. Wie Elder Henry B. Eyring uns erinnert hat, haben wir in jenen Augenblicken, in denen wir den Geist verspüren, einen Beweis dafür, dass das Sühnopfer des Erretters in unserem Leben wirksam ist.

Wahrheit ins Herz einprägen

PV-Lieder können ein Wunder sein, von dem unsere Kinder auf dem Weg der Nachfolge Jesu, den sie beschreiten werden, ihr Leben lang profitieren. Ein Lied, das wir im Alter von sechs Jahren lernen, hat die Macht, uns im Gedächtnis zu bleiben – und kann uns Jahrzehnte später in Zeiten der Entscheidung, Versuchung, Trauer oder Freude wieder in den Sinn kommen. Vielleicht kann uns in unseren späteren Jahren der Text des Liedes „Ich befolge Gottes Plan“ als geistiger Anker dienen, der das Zeugnis des Apostels Paulus davon bestätigt, dass Gottes Verheißen gen an uns sicher sind. Oder er kann uns daran erinnern, dass Gottes Bündnisse, weil er seine Verheißen gen erfüllt, einen kräftigen Ansporn geben, einen Zufluchtsort bieten und uns Anlass geben, unsere Hoffnung und unsere Gewissheit

Adult members across the globe, in times of difficulty, often remember and turn to the Primary songs they learned as children. For many, these songs supported the early architecture of their faith in Jesus Christ and were often the first place where conversion to His gospel began. Parents, leaders, and teachers nurtured that faith through the years by teaching, singing, and testifying to children with care.

One sister shared with me that she cherished Primary music, and after 20 years she credits it with accelerating her continued conversion to the gospel of Jesus Christ. Another member testified that Primary planted a mustard seed of faith when he was young and was the reason he was able to come back to the Lord's Church in his 30s. The Savior promised, "The Comforter ... shall teach you all things, and bring all things to your remembrance." Primary music can be one way that promise is fulfilled.

Another beloved Primary song captures the power of simple faith and enduring testimony:

As I walk with Jesus to my home above,

He will bless me with His Spirit and fill me with His love,

Change my heart forever and help me clearly see.

I will walk with Jesus, and He will walk with me.

As children sing, they are expressing the desire of a disciple and learning the pattern of covenant living. The Spirit can use music to engrave eternal truths on their tender hearts. And in time, children can choose to tune and turn their hearts and their lives toward Jesus Christ by making and keeping sacred covenants with Him.

Remembering Our Covenants and Preparing for Ordinances

Sacred music can help write the doctrine of Christ into the soul and prepare us to receive His ordinances. It links the Savior's doctrine to our memory and that memory to our discipleship in

standhaft in Jesus Christus und seine sühnende Macht zu setzen.

Erwachsene Mitglieder rund um die Welt denken in schwierigen Zeiten oft an die PV-Lieder, die sie als Kind gelernt haben, und wenden sich ihnen wieder zu. Für viele bildeten diese Lieder ein Fundament ihres Glaubens an Jesus Christus, und sie waren oft der Beginn ihrer Bekehrung zum Evangelium. Eltern, Führungsverantwortliche und Lehrer nährten diesen Glauben im Laufe der Jahre, indem sie Kinder fürsorglich unterwiesen und ihnen vorgesungen und Zeugnis gegeben haben.

Eine Schwester erzählte mir, dass sie PV-Lieder sehr mochte, und nach 20 Jahren schreibt sie es ihnen zu, dass sie ihre fortdauernde Bekehrung zum Evangelium Jesu Christi beschleunigt hat. Ein Bruder bezeugte, dass die Primarvereinigung in seiner Kindheit ein Senfkorn des Glaubens pflanzte und der Grund dafür war, dass er mit über 30 Jahren zur Kirche des Herrn zurückkehren konnte. Der Erretter hat verheißen: „Der Beistand ... wird euch alles lehren und euch an alles erinnern.“ PV-Lieder können eine Möglichkeit sein, wie diese Verheißung in Erfüllung geht.

Ein weiteres beliebtes PV-Lied handelt von der Macht einfachen Glaubens und dauerhaften Zeugnisses:

Auf dem Weg mit Jesus wandelt sich mein Herz.

Ich spür seine große Liebe, er führt mich himmelwärts.

Hand in Hand mit Jesus seh ich das Ziel ganz klar.

Auf dem Weg mit Jesus ist er mir immer nah.

Wenn Kinder singen, bringen sie den Wunsch eines Jüngers zum Ausdruck und lernen das Muster, wie man nach seinen Bündnissen lebt. Der Geist kann Musik nutzen, um ewige Wahrheiten in ihr zartes Herz einzugravieren. Und mit der Zeit können Kinder ihr Herz und ihr Lebenbewusst auf Jesus Christus einstimmen und ihm zuwenden, indem sie heilige Bündnisse mit ihm schließen und halten.

An unsere Bündnisse denken und uns auf heilige Handlungen vorbereiten

Heilige Musik kann dazu beitragen, die Lehre Christi in die Seele zu schreiben, und uns darauf vorbereiten, seine heiligen Handlungen zu empfangen. Sie verbindet die Lehre des Erretters

Him.

As Primary leaders, we have the opportunity and the sacred responsibility to ensure that music in Primary is taught with joy, with doctrinal understanding, and with the Spirit. This includes inviting children to notice what they feel as they sing and helping them recognize that those feelings come from the Holy Ghost. These efforts help prepare our children for sacred ordinances, such as baptism and confirmation, as well as inspiring their covenant memory as they regularly renew their promises to God.

At the Last Supper, after the Savior instituted the sacrament, Matthew records that “when they had sung an hymn, they went out into the mount of Olives.” Each week, baptized and confirmed members of the Lord’s restored Church, including baptized children as young as eight years old, prepare to take the Lord’s sacrament. Through singing sacred music, congregations of God’s children are given an opportunity to prepare their hearts for that sacred ordinance to take upon themselves His name, to always remember Him, and to keep His commandments.

Closing Testimony

Dear friends, I testify that Primary songs teach eternal truths and doctrine that lead us to Jesus Christ and His gospel. I invite you to consider what foundational truths have been written into your hearts through the simple teachings of these songs and to testify of those truths to the Savior’s youngest disciples as you teach them the good news of the gospel through song.

I know that God our Father, in His infinite love, sent His Beloved Son to earth to teach us, to show us the way, and to redeem us through His Atonement.

I know that the Savior’s life and ministry are real and personal. The scriptures are full of stories of His healing, His kindness, and His miracles.

I know that Heavenly Father hears and

mit unseren Erinnerungen und diese Erinnerungen mit unserer Nachfolge Christi.

Als Führungsverantwortliche in der Primarvereinigung haben wir die Gelegenheit und die heilige Pflicht, dafür zu sorgen, dass die Lieder in der Primarvereinigung mit Freude, mit Verständnis der Lehre und mit dem Geist gelehrt werden. Dazu gehört, dass wir Kinder bitten, darauf zu achten, was sie beim Singen empfinden, und ihnen erkennen helfen, dass diese Gefühle vom Heiligen Geist kommen. Diese Bemühungen helfen unseren Kindern, sich auf heilige Handlungen wie die Taufe und Konfirmierung vorzubereiten und an ihre Bündnisse zu denken, wenn sie regelmäßig ihre Versprechen Gott gegenüber erneuern.

Nachdem der Erretter beim Abschiedsmahl das Abendmahl eingeführt hatte, geschah laut Matthäus Folgendes: „Nach dem Lobgesang gingen sie zum Ölberg hinaus.“ Jede Woche bereiten sich getaufte und konfirmierte Mitglieder der wiederhergestellten Kirche des Herrn, darunter auch getaufte Kinder, die gerade einmal acht Jahre alt sind, darauf vor, vom Abendmahl des Herrn zu nehmen. Durch das Singen heiliger Lieder erhalten Gemeinden von Kindern Gottes eine Gelegenheit, sich innerlich auf diese heilige Handlung vorzubereiten, seinen Namen auf sich zu nehmen, immer an ihn zu denken und seine Gebote zu halten.

Abschließendes Zeugnis

Liebe Freunde, ich bezeuge, dass PV-Lieder ewige Wahrheiten und Lehre vermitteln, die uns zu Jesus Christus und seinem Evangelium führen. Bitte denken Sie darüber nach, welche grundlegenden Wahrheiten Ihnen durch die einfachen Lehren in diesen Liedern ins Herz geschrieben worden sind, und bezeugen Sie den jüngsten Jüngern des Erretters diese Wahrheiten, wenn Sie ihnen die frohe Botschaft des Evangeliums durch Lieder vermitteln.

Ich weiß, dass Gottvater in seiner unendlichen Liebe seinen geliebten Sohn zur Erde gesandt hat, um uns zu unterweisen, uns den Weg zu zeigen und uns durch sein Sühnopfer zu erlösen.

Ich weiß, dass der Erretter tatsächlich und für uns persönlich gelebt und gewirkt hat. Die heiligen Schriften sind voller Geschichten über seine Heilungen, seine Güte und seine Wunder.

Ich weiß, dass der Vater im Himmel die auf-

answers the sincere prayers of His children, no matter their age, circumstance, or language. He listens to the quiet pleadings of our hearts.

I testify that in Gethsemane, Jesus Christ bore the weight of our sins, sorrows, and pains. He suffered willingly because of His love for us and made it possible for us to be forgiven and to return home.

I know that we are literal children of God, created in His image, endowed with divine potential, and invited to return to live with Him if we choose to follow Jesus Christ.

I know that Jesus Christ is our perfect example, and as we follow Him by serving, forgiving, and loving others, we become more like Him day by day.

And I know that the Lord's holy temples are His house here on earth. In them, we make sacred covenants, receive eternal blessings, and learn more of Him and feel more of His presence. The temple is a place of learning, peace, and preparation for our lives.

I testify that the efforts we make to teach and sing these Primary songs to our children are not simply a nice part of our religious tradition. They are sermons for disciples of Jesus Christ, testimonies to the truthfulness of the restored gospel, and prayers set to music. Sacred music can shine the Light of Christ on the hearer and can pour it into the heart of the singer. Dear friends, Jesus still wants us for a sunbeam. I so testify in the sacred name of Jesus Christ, amen.

richtigen Gebete seiner Kinder hört und erhört – ungeachtet ihres Alters, ihrer Umstände oder ihrer Sprache. Er hört das stille Flehen unseres Herzens.

Ich bezeuge, dass Jesus Christus in Getsemani die Last unserer Sünden, unseres Kummers und unserer Schmerzen getragen hat. Er litt bereitwillig, weil er uns liebt, und hat es uns ermöglicht, Vergebung zu erlangen und nach Hause zurückzukehren.

Ich weiß, dass wir buchstäblich Kinder Gottes sind, in seinem Abbild erschaffen und mit göttlichem Potenzial ausgestattet, und wir sind eingeladen, zurückzukehren und bei ihm zu leben, wenn wir uns dafür entscheiden, Jesus Christus nachzufolgen.

Ich weiß, dass Jesus Christus unser vollkommenes Vorbild ist. Wenn wir ihm nachfolgen, indem wir anderen dienen, vergeben und sie lieben, werden wir Tag für Tag mehr wie er.

Und ich weiß, dass die heiligen Tempel des Herrn seine Häuser hier auf Erden sind. In ihnen schließen wir heilige Bündnisse, empfangen ewige Segnungen, erfahren mehr über ihn und verspüren seine Gegenwart mehr. Der Tempel ist ein Ort des Lernens, des Friedens und der Vorbereitung für unser Leben.

Ich bezeuge, dass unsere Bemühungen, unseren Kindern die PV-Lieder beizubringen und vorzusingen, nicht nur ein netter Teil unserer religiösen Traditionen sind. Es sind Predigten für Jünger Jesu Christi, Zeugnisse für die Wahrheit des wiederhergestellten Evangeliums und in Musik gefasste Gebete. Heilige Musik kann das Licht Christi auf den Zuhörer scheinen lassen und das Herz des Sängers damit erfüllen. Liebe Freunde, Jesus möchte immer noch, dass wir ein Sonnenstrahl sind. Dies bezeuge ich im heiligen Namen Jesu Christi. Amen.